



【先週 9月15日～9月21日の外食の出来事】

■鳥貴族、海外進出へ 22年7月期中にも米に出店

鳥貴族は2024年7月期を最終年度とする中期経営計画を発表。22年7月期中にも海外へ進出し、米国に出店。国内では前期に出店を凍結していたが、今期中にも出店を再開する。新規出店は三大都市圏以外が中心となる。

■バルニバービ、2019年7月期(‘18年8月～’19年7月)の連結業績 増収増益

2019年7月期 通期の連結業績は売上高115億1200万円(対前年同期比2.9%増)、営業利益5億800万円(同19.6%増)、経常利益5億400万円(同18.6%増)、当期純利益3億300万円(同34.4%増)と増収増益を確保した。

■8月の訪日外客数、2.2%減の252万人と11ヶ月ぶりに前年を下回る

2019年8月度の訪日外客数の推計値を発表。8月は、前年同月比2.2%減の252万人と、昨年同月の257万8千人を約6万人下回り、昨年9月以来、11ヶ月ぶりに前年同月を下回った。韓国市場(48%減)は減速。

■丸亀製麺、ファンド出資受け入れで米国160店舗目指す。

株式会社トリドールホールディングスは、米国の子会社 MARUGAME UDON USA, LLC が米国の投資会社 Hargett Hunter Capital Management より出資を受け入れると発表した。出資額は非公開。

■鳥貴族、不採算店閉鎖で最終赤字に。既存店売上、今も復活ならず。

鳥貴族の2019年7月通期決算は売上高358億47百万円、5.5%増、営業利益は11億90百万円、29.2%減。最終は赤字2億86百万円。業績不振店36店舗を撤退し減損損失14億16百万円を計上、最終赤字となった。

■大庄、スマホ決済さらに拡大!「d払い」を98店舗で新規導入

大庄は、NTTドコモのスマホ決済サービス「d払い」を、「庄や 池袋西口店」、「日本海庄や 新宿西口店」などグループ98店舗で新規に導入し、9月13日よりサービスを開始したと発表した。

■安楽亭、グループ初の食べ放題専門店「えんらく 環七梅島店」オープン

グループ初の食べ放題専門店となる「えんらく 環七梅島店」を足立区にオープンした。焼肉食べ放題店のメインターゲット層である若年層やファミリー層に加えて、シニアや“お一人様”にも楽しんでもらえる焼肉食べ放題店を実現。

■東和フードサービス、第1四半期(2019年5月～7月)の業績 増収減益

2020年4月期 第1四半期の業績は売上高28億3200万円(対前年同期比2.1%増)、営業利益1億2100万円(同4.1%減)、経常利益1億2900万円(同3.8%減)、四半期純利益2400万円(同68.4%減)であった。

■パンダエクスプレス、5号店を熊本の新施設に出店 一風堂とペアでフードコートに

博多ラーメン「一風堂」を展開する株式会社 力の源ホールディングスが、アメリカンチャイニーズレストラン「PANDA EXPRESS」の5号店を熊本市の新商業施設「SAKURA MACHI Kumamoto」のフードコート内にオープンさせる。